
Ata da 30ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 08 de setembro de 2021. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas e dez minutos, realizou-se a Trigésima Sessão Ordinária do 1º ano da 18ª 

legislatura, sob a Presidência do Vereador Antônio Marcos de Abreu e secretariada pelo 1º 

Secretário Vereador João Éder Alves Miguel e 2º Secretário Vereador Márcio Antônio de 

Camargo. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Boa noite a todos! Vamos dar início à 

Sessão Ordinária do dia 08/09/2021. Gostaria de cumprimentar a todos os vereadores aqui 

presentes, todos que estão nos assistindo pela nossa TV Câmara e a todos presentes. Que o 

senhor Secretário faça a verificação de presença dos senhores vereadores para efeito de 

quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º SEC. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: 

Senhor presidente, há quórum suficiente para o início da presente sessão. [PRES. VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, senhor secretário. Leitura de um trecho bíblico. 

Com a palavra, o vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SERGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa 

noite, senhor presidente, boa noite, nobres vereadores, boa noite ao público que está nos 

assistindo. É motivo de alegria estar aqui mais uma vez. Eu queria ler um texto, senhor 

presidente: Evangelho de Lucas, 14: 28-30, que hoje foi lido na reunião de pastores que foi 

orar pelo prefeito e pela nossa cidade hoje aqui, que já é uma prática de vários anos, que os 

pastores vão orar pela nossa cidade e por quem está governado, independente de quem esteja 

lá; orava na época do Gonzaga, do Manu, da Maria José; e o prefeito Miguel chamou o 

conselho de pastores para estar indo lá também. E a palavra que foi lida lá foi: “Pois qual de 

vós, querendo edificar uma torre, não se assenta primeiro a fazer as contas dos gastos, para 

ver se tem com que a acabar? Para que não aconteça que, depois de haver posto os 

alicerces, e não a podendo acabar, todos os que a virem comecem a escarnecer dele, 

Dizendo: Este homem começou a edificar e não pôde acabar.” Então, senhor presidente, só 

fazer um comentário aqui: nós, dessa casa, fazemos parte desse planejamento que nós 

precisamos ter não só na nossa vida, mas também na nossa cidade, para que a cidade possa ir 

bem. Palavra do Senhor. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Graças a Deus. Sob a 

proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí ((Execução do Hino a 

Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação das Atas das Sessões Ordinária e 

Extraordinária do dia 30 de agosto de 2021. Em discussão. Em votação. APROVADAS por 13 

votos. Votação encerrada. Que o senhor Secretário proceda à leitura do Expediente. [1º SEC. 

VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Ofício nº 1759/2021 – PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta 

do Requerimento nº 2220/2021; *Ofício nº 1750/2021 – PREFEITURA MUNICIPAL - Respostas 

dos Requerimentos nº 2145, 2146, 2148, 2150 a 2156, 2158 a 2162, 2164 a 2168, 2170 a 2181, 

2183 a 2193, 2195, 2196 a 2203, 2205, 2206, 2208 a 2213, 2219, 2221 a 2227/21 e também as 

Respostas das Indicações nº 634 e 636/2021; *Ofício nº 1758/2021 – PREFEITURA MUNICIPAL - 

Resposta do Requerimento nº 2220/2021; *Ofício nº 133/DECON/PMT/2021 – PREFEITURA 



MUNICIPAL - Balancete das despesas e receita da prefeitura referente ao mês de julho de 

2021; *Ofício nº 0113/2021 – FATEC/TATUÍ - Gratidão em face da Moção de Aplausos e 

Congratulações pela posse como diretor da Fatec de Tatuí do Professor Doutor Anderson Luiz 

de Souza; *Ofício nº 115/2021 – FATEC/TATUÍ - Gratidão em face da Moção de Aplausos e 

Congratulações nº 426/2021 pela posse do vice-diretor da Fatec de Tatuí, Professora Mestre 

Patrícia Gláucia Moreno; *Ofício nº 116/2021 – FATEC/TATUÍ - Gratidão em face da Moção de 

Aplausos e Congratulações nº 419/21 em virtude da nova composição da direção da Fatec 

Tatuí; *Ofício nº 424/2021 – DELEGACIA DE POLÍCIA – Resposta do Requerimento nº 

2217/2021; *Ofício nº 52/21 - CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE - Resposta do Requerimento 

nº 2181/2021; *Ofício nº 53/21 - CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE - Resposta do 

Requerimento nº 1967/2021; *Ofício nº 22PPMI-116/200/21 - II COMPANHIA DO 22º 

BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR DO INTERIOR - Assunto: policiamento, referência ao Ofício nº 

627/JT/CMT/21. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]:  Obrigado, senhor secretário. As 

Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de número 692 a 

710/2021. Que o senhor secretário proceda à leitura dos Requerimentos dessa sessão. [1º 

SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: REQUERIMENTOS Nº S 2512 a 2592/21. 2512/2021 - 

Requer do Prefeito que informe se existe a possibilidade de asfaltar a estrada Marcelino 

Marques. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2513/2021 - Requer do Prefeito que envie os 

balancetes mensais desde o início da intervenção feita pela Prefeita Maria José até a presente 

data, e se houve déficit ou superávit mensal nesse período, apresentando os valores de cada 

mês e ano. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2514/2021 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de aumentar o patrulhamento da Guarda Civil Municipal na Avenida 

Cônego João Clímaco. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2515/2021 - Requer do Capitão PM 

Júlio César da Costa que informe sobre a possibilidade de aumentar o patrulhamento da 

Polícia Militar na Avenida Cônego João Clímaco. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2516/2021 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar uma proteção lateral e 

realizar a manutenção na ponte localizada na estrada Marcelino Marques. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 2517/2021 - Requer do Prefeito que informe se existe uma ação para 

o cadastramento das famílias nas zonas rurais de nosso município que estão sofrendo com a 

falta d’água, em virtude da estiagem prolongada. Autoria: JOÃO JJ; 2518/2021 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de ter uma fila prioritária para deficientes, idosos, 

gestantes e pessoas com crianças de colo para vacinação contra o Covid-19, na escola EMEF 

João Florêncio. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 2519/2021 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de firmar convênios de saúde para proporcionar aos 

servidores públicos municipais a possibilidades de firmar convenio com algum Plano de Saúde 

que contemplem áreas médicas, laboratoriais, além de toda rede hospitalar e demais 

procedimentos. Autoria: DEBORA CAMARGO; 2520/2021 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a previsão para a implementação da Lei Federal 13.935, que dispõe sobre a prestação de 

serviços de psicologia e de serviço social nas redes públicas de educação básica. Autoria: 

DEBORA CAMARGO; 2521/2021 - Requer do Prefeito que informe se existe atualmente um 

programa de conscientização da população quanto a importância da separação do lixo 

doméstico e coleta seletiva. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2522/2021 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de oferecer transporte universitário aos estudantes que 

frequentam cursos em Itapetininga. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2523/2021 - Requer do 

Prefeito que informe quantos óbitos decorrentes de dengue hemorrágica foram registrados 



nos anos de 2020 e 2021. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2524/2021 - Requer do Prefeito que 

informe quais bairros de Tatuí são contemplados com a coleta seletiva de material reciclável. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2525/2021 - Requer do Prefeito que informe se existe em Tatuí 

um trabalho regular e organizado de divulgação de coleta seletiva de materiais recicláveis. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2526/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a operação conhecida como fumacê ao longo do Ribeirão do Manduca. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2527/2021 - Requer do Prefeito que informe por qual razão não está 

sendo oferecido transporte universitário para os estudantes que se dirigem à Itapetininga no 

período matutino. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2528/2021 - Requer do Prefeito que informe 

quais são as empresas que promovem a coleta de material reciclável. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2529/2021 - Requer do Prefeito que informe quais ações preventivas estão sendo 

tomadas contra um novo surto de dengue em nosso município. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2530/2021 - Requer do Prefeito que informe se está havendo a devida fiscalização no 

comércio local com o objetivo de combater o comércio de produtos piratas. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2531/2021 - Requer do Prefeito que informe para quando está prevista 

realização do concurso público 01/2020 da Prefeitura Municipal de Tatuí. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2532/2021 - Requer do Prefeito que informe quais são os horários em que os 

servidores da Coleta realizam sua atividade. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2533/2021 - Requer 

do Prefeito que informe qual é a data da última fiscalização realizada no serviço público. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2534/2021 - Requer do Prefeito que informe qual é a data da 

última fiscalização realizada no serviço público de coleta. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2535/2021 - Requer do Prefeito que informe quem é o responsável pela coordenação do 

serviço de coleta. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2536/2021 - Requer do Prefeito que informe se 

a empresa Beneficência Hospitalar, administradora temporária da UPA, está cumprindo 

regularmente o contrato celebrado com a Prefeitura. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2537/2021 - 

Requer do Prefeito que informe qual é o tempo estimado para que a UPA continue a ser 

administrada pela empresa Beneficência Hospitalar. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2538/2021 – 

Requerem do Prefeito que informe se já existe planejamento no sentido de realizar a aplicação 

da terceira dose da vacina em combate ao covid-19. Autoria: MAURICIO COUTO, CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA, 

GABRIELA XAVIER; 2539/2021 – Requerem da Deputada Estadual, Exma. Senhora Damaris 

Moura – PSDB/SP que envide esforços junto ao Governo Estadual a fim de que Tatuí venha a 

ter plantão da Delegacia da Mulher durante os finais de semana. Autoria: MAURICIO COUTO, 

CINTIA YAMAMOTO, GABRIELA XAVIER, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, RENAN CORTEZ, 

VALDIR DE PROENÇA; 2540/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

fazer uma operação tapa buracos na Rua Francisco L. de Paula, no Jardim América. Autoria: 

MAURICIO COUTO; 2541/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a operação tapa buracos entre as ruas Onze de Agosto e Andrea Ville II, próximo ao 

Nadai Ferro e Aço e a Tecelagem Roma. Autoria: MAURICIO COUTO; 2542/2021 – Requerem 

do Prefeito que encaminhe uma relação detalhada das obras em andamento realizadas pela 

Prefeitura. Autoria: MICHELI VAZ, FÁBIO VILLA NOVA; 2543/2021 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a restauração da sinalização nos estacionamentos 

para vagas de deficientes físicos, na Rua Izaltino Campos Vieira, na Vila Angélica. Autoria: 

MICHELI VAZ; 2544/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

promoção de um "Mutirão da Saúde", visando o atendimento de centenas de pessoas que 



agendaram exames e cirurgias seletivas, que foram suspensas por conta da pandemia. Autoria: 

MICHELI VAZ; 2545/2021 - Requer do Prefeito que envie uma cópia do contrato realizado com 

a Organização Social que atualmente administra a UPA. Autoria: MICHELI VAZ; 2546/2021 – 

Requer do Prefeito que informe quais foram as escalas de plantões dos médicos que 

atenderam na UPA, no período de Maio, Junho e Julho de 2021. Autoria: MICHELI VAZ; 

2547/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de providenciar a 

instalação de vagas para idosos no entorno da UBS Dr. Aniz Bonede (POSTÃO). Autoria: 

MICHELI VAZ; 2548/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

uma melhoria na sinalização de solo, entre as ruas Onze de Agosto e Andrea Ville II, próximo 

ao Nadai Ferro e Aço e a Tecelagem Roma. Autoria: MAURICIO COUTO; 2549/2021 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir um Gatil Municipal. Autoria: GABRIELA 

XAVIER; 2550/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar uma 

academia ao ar livre e um playground na “Praça da Música”, Jardim Santa Rita de Cássia. 

Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 2551/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade da aquisição de novos computadores para a “ESF- Estratégia Saúde da Família” 

Roseli de Oliveira Camargo. Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 2552/2021 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realização da “Feira da Saúde” no Jardim 

Gramado, Jardim Novo Horizonte e Residencial Vida Nova Tatuí. Autoria: MARCIO ANTONIO DE 

CAMARGO; 2553/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da contratação 

de mais “Médicos da Família” e Técnicos de Enfermagem na “ESF- Estratégia Saúde da 

Família”, Roseli de Oliveira Camargo, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO 

ANTONIO DE CAMARGO; 2554/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

atender a necessidade do Jardim Juliana com a instalação de ponto de coleta de lixo 

(Container). Autoria: PAULINHO MOTOS; 2555/2021 - Requerem da Elektro que informe sobre 

a possibilidade de realizar a troca das lâmpadas do sistema de iluminação pública da Rua 

Industrial Camilo Vanni, na Vila Palmira, para lâmpadas de LED. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2556/2021 - Requer da Empresa de Ônibus Rosa, que informe 

sobre a possibilidade de retornar o transporte público noturno, para destino ao Jardim 

Gonzaga, em Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2557/2021 - Requerem do Prefeito que 

informe quantas pessoas foram diagnosticadas com Dengue no mês de agosto, bem como 

relacionar o nº de casos por bairros e região. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA, MICHELI VAZ, 

PAULINHO MOTOS; 2558/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar um estudo no intuito de revitalizar o campo de Futebol da Fundação Manoel Guedes. 

Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 2559/2021 – Requerem do Prefeito que informe como estão as 

tratativas, para construção da Casa de Acolhimento, conforme Lei nº 5.537/21. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA, CINTIA YAMAMOTO, CLAUDIAO OKLAHOMA, DEBORA CAMARGO, 

GABRIELA XAVIER, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, 

MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, MARQUINHO DE ABREU, MAURICIO COUTO, RENAN 

CORTEZ, PEPINHO, PAULINHO MOTOS; 2560/2021 - Requer do Prefeito que informe quais 

providências administrativas foram adotadas em face dos proprietários dos imóveis situados 

no Bairro Vida Nova Tatuí (Pacaembu), uma vez que os imóveis estão em situação de 

abandono há muito tempo, necessitando com urgência de limpeza. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 2561/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da Implantação de 

“Contêineres” em todo o Jardim Lucila. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 2562/2021 - Requerem 

do Prefeito que informe quando será realizado o patrolamento e cascalhamento das ruas de 



terra do Bairro Bela Vista. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, GABRIELA 

XAVIER, JOÃO JJ, MAURICIO COUTO, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 2563/2021 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza no terreno da Rua 

Anna Inghes Delegado Fiol, ao lado da Transtatuí na Vila São Cristovão. Autoria: MARQUINHO 

DE ABREU; 2564/2021 – Requerem do Prefeito que informe se estão sendo feitas por parte do 

Executivo, diligências junto aos órgãos competentes (Ministério da Saúde e Ministério da 

Educação e Cultura), no sentido de trazer para o Município um Curso Federal de Ciências 

Médicas, ou se foi manifestado interesse por alguma instituição de educação superior privada, 

em trazer uma Faculdade de Medicina para Tatuí. Autoria: VALDIR DE PROENÇA, CINTIA 

YAMAMOTO, GABRIELA XAVIER, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, MAURICIO COUTO, 

RENAN CORTEZ; 2565/2021 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

acionar o Secretário Estadual de Agricultura e Abastecimento, Sr Itamar Borges, a fim de que 

informe se avaliou e qual é a possibilidade de atender o solicitado no ofício entregue na data 

de 18 de junho de 2021, na sede do Campo de Experiência. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, CLAUDIAO OKLAHOMA, GABRIELA XAVIER, JOÃO JJ, JOSÉ 

EDUARDO MORAIS PERBELINI, MAURICIO COUTO, PEPINHO, RENAN CORTEZ, VALDIR DE 

PROENÇA; 2566/2021 - Requerem do Secretário Estadual de Agricultura e Abastecimento, Sr 

Itamar Borges, a fim de que informe se avaliou e qual é a possibilidade de atender o solicitado 

no ofício entregue em 18 de junho de 2021, na sede do Campo de Experiência. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, CLAUDIAO OKLAHOMA, GABRIELA XAVIER, JOÃO JJ, 

JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, MAURICIO COUTO, PEPINHO, RENAN CORTEZ, VALDIR DE 

PROENÇA; 2567/2021 - Requer do Prefeito que informe quais são as medidas saneadoras que 

serão efetivamente realizadas, e, em qual prazo, para a limpeza do imóvel situado na Rua 07, 

n.º 134, no Bairro Vida Nova Pacaembu. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2568/2021 - Requerem 

do Prefeito que informe qual é a possibilidade de criar um projeto estratégico sobre a política 

de desenvolvimento da agropecuária em Tatuí para os próximos anos. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, CLAUDIAO OKLAHOMA, GABRIELA XAVIER, JOÃO JJ, JOSÉ 

EDUARDO MORAIS PERBELINI, MAURICIO COUTO, PEPINHO, RENAN CORTEZ, VALDIR DE 

PROENÇA; 2569/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de oficiar a 

Sabesp para tomar providências quanto ao buraco existente na Rua João Coelho da Costa, 

Bairro CECAP, em decorrência da execução de um serviço realizado pela Companhia. Autoria: 

CLAUDIAO OKLAHOMA; 2570/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

oficiar a Empresa de Ônibus Rosa LTDA, sobre a necessidade de providenciar a volta das linhas 

de ônibus aos sábados, domingos e feriados no Jardim Gramado. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

2571/2021 - Requerem do Prefeito que informe qual é a possibilidade de que a Guarda Civil 

Municipal (GCM) preste apoio aos agentes de trânsito para orientação aos condutores, 

especialmente nas proximidades das unidades escolares do Município. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 2572/2021 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da limpeza e capinação no 

Cemitério Novo. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA; 2573/2021 - Requer da Empresa de Ônibus 

Rosa LTDA que informe quais as providências que estão sendo adotadas a fim de regularizar a 

volta das linhas de ônibus aos sábados, domingos e feriados no Jardim Gramado. Autoria: 

FÁBIO VILLA NOVA; 2574/2021 - Requer do Prefeito que informe se existe estudos para 

otimizar o trânsito, bem como a possibilidade de instalar uma lombofaixa, na Rua Onze de 

Agosto, entre à Escola Eugênio Santos e Centro Integrado de Reabilitação. Autoria: CLAUDIAO 



OKLAHOMA; 2575/2021 - Requer do Prefeito que informe se existe permissão da Secretaria de 

Saúde para visitas propagandistas de medicamentos aos médicos que atendem nas unidades 

de saúde do Município. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2576/2021 - Requer do Prefeito que 

informe quais as ações estão sendo tomadas voltadas ao fomento das indústrias instaladas no 

parque industrial em nosso Município. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA; 2577/2021 - Requer 

do Prefeito que informe se a atual gestão tem o interesse de restabelecer o convenio entre a 

Prefeitura de Tatuí e o Exército Brasileiro. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2578/2021 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar rastreadores em todos os veículos 

utilizados pela administração pública municipal. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA; 2579/2021 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o reforço na varrição ao redor 

do CAT Sesi. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2580/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de instalar uma lixeira no Bairro da Cesp, São Cristovão. Autoria: PEPINHO 

2581/2021 - Requer do Prefeito que informe se a Lei Municipal nº 4.584/11, proposta pelo 

então vereador Job dos Passos Miguel, está sendo considerada para a liberação do alvará para 

construção de loteamentos e logradouros no Município de Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 2582/2021 - Requer do Prefeito que informe se existe algum projeto em curso ou em 

análise para ser apresentado, a fim de permitir que o Bairro Vale dos Lagos seja contemplado 

com rede de esgoto. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2583/2021 - Requer do Prefeito que 

informe se é possível e dentro de quanto tempo realizar o cascalhamento nas estradas de 

terra do Bairro Rio das Pedras. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2584/2021 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade do Município aderir ao Programa Escola Cívico – 

Militar. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA; 2585/2021 - Requerem do Prefeito informações 

referentes á Lei Aldir Blanc, regulamentado pelo Decreto Municipal n° 20.657 de 16 de julho 

de 2020. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA, CLAUDIAO OKLAHOMA, MICHELI VAZ, PAULINHO 

MOTOS, JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, DEBORA CAMARGO; 2586/2021 - Requerem do 

Prefeito que avalie e nos informe qual é a possibilidade de conceder equiparação salarial entre 

os professores do PEB I e do PEB II. Autoria: RENAN CORTEZ, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, MAURICIO COUTO, VALDIR DE PROENÇA, GABRIELA XAVIER; 

2587/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a manutenção, 

limpeza, das placas informativas de Prédios Publico pertencente ao Município. Autoria: 

PEPINHO; 2588/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a 

manutenção, limpeza, capina na Rua Cel. Lúcio Seabra, no Centro. Autoria: PEPINHO; 

2589/2021 – Requer do Prefeito que encaminhe cópia do contrato celebrado entre a 

Prefeitura e a Sabesp. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA; 2590/2021 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de executar a manutenção, limpeza, capina na antiga escola do 

residencial Astória. Autoria: PEPINHO; 2591/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de executar a manutenção e Pintura do Posto de Saúde no Jardim Tóquio. 

Autoria: PEPINHO; 2592/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

executar a poda de árvores nas ruas do Residencial EuroPark. Autoria: PEPINHO. [PRES. VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]:  Solicito que o senhor secretário proceda à leitura das 

Moções. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: MOÇÕES Nº S 506 a 522/21. 506/2021 - 

Aplausos e Congratulações ao Deputado Federal, Sr. Jefferson Campos, pelo empenho junto ao 

Governo Federal e Governo do Estado de São Paulo em favor do Município de Tatuí, que 

culminou na liberação de R$ 261.615,00 por meio de uma emenda individual apresentada no 

OGU/2019, através do Ministério da Saúde - FNS. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 507/2021 - 



Aplausos e Congratulações aos integrantes da Guarda Civil Municipal, 1ªCL Sergio Henrique 

Carriel, 1ªCL Juceil, 2ªCL L. Andrade, 1ªCL Sandro, 2ªCL Batista e 2ªCL Silva, em decorrência dos 

relevantes serviços prestados à população de nossa cidade, especialmente pela emergência 

clínica atendida no mês de agosto. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 508/2021 - Aplauso e 

Congratulações ao Sr. Domingos Sávio dos Santos Sobral, o Sávio da Lojas Cem. Autoria: JOÃO 

JJ; 509/2021 - Aplausos e Congratulações ao “Lions Clube de Tatuí”, na pessoa de sua 

Presidente Sra. Isabel Olívia Cresciulo Pereira, em razão da passagem em comemoração aos 66 

anos de fundação, ocorrido no dia 2 de setembro p.p. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

510/2021 - Aplausos e Congratulações a Carina Tatiane Bueno, Cabo da Polícia Militar de Tatuí. 

Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 511/2021 - Aplausos e Congratulações ao “Lions 

Clube de Tatuí”, na pessoa de sua Presidente Srª. Isabel Olivia Cresciulo Pereira, em razão da 

passagem em comemoração aos 66 anos de fundação, ocorrido no dia 2 de setembro p.p. 

Autoria: DEBORA CAMARGO; 512/2021 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Francisco Carlos 

Severino, DD. Diretor da Guarda Civil Municipal de Tatuí, extensiva ainda a toda corporação, 

pelo excelente atendimento à população tatuiana. Autoria: DEBORA CAMARGO; 513/2021 - 

Aplausos e Congratulações à Glaucia Alessandra do Amaral Moura, pelas suas ações sociais e 

coordenação de movimentos de apoio às famílias em situação de risco alimentar durante a 

fase mais aguda da pandemia de coronavírus. Autoria: EDUARDO SALLUM; 514/2021 - 

Aplausos e Congratulações ao Senado Federal, pela aprovação do Projeto de Lei Nº 2564/20, 

que fixa piso salarial para os enfermeiros, fazendo justiça a essa importante categoria 

profissional. Autoria: EDUARDO SALLUM; 515/2021 - Aplausos e Congratulações à empresa 

familiar Embalagens Tatuí nas pessoas de Adilson André de Oliveira e colaboradores, em razão 

dos 31 anos de empreendedorismo e pelo notável trabalho de destaque realizado em nossa 

cidade. Autoria: PAULINHO MOTOS; 516/2021 - Aplausos e Congratulações a Unidade BRF S/A 

de Tatuí-SP, aos representantes, Giovanna Simonini Correa - Gerente da Unidade, Edson 

Gonçalves - Coordenador de RH e colaboradores, em razão da nobre e sensível iniciativa em 

DOAR R$1.234.330,00 para a Santa Casa de Misericórdia, desta cidade. Autoria: PAULINHO 

MOTOS, FÁBIO VILLA NOVA; 517/2021 - Aplausos e Congratulações à empresa Beto Sá 

Utilidades na pessoa de José Roberto De Mello Sá e equipe, em razão dos 30 anos de 

empreendedorismo e pelo notável trabalho de destaque realizado em nossa cidade. Autoria: 

PAULINHO MOTOS; 518/2021 - Aplausos e Congratulações ao Ilmo Sr. Rogério Vianna, Diretor 

do Depto. de Cultura de Tatuí, em razão do seu notável trabalho e empenho na Comemoração 

do Centenário de Publicação da obra “Alma Cabocla” de Paulo Setúbal, realizado através do 

19º Concurso Paulo Setúbal – Literatura e Artes Visuais”. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

519/2021 - Aplausos e Congratulações à Loja Lucon, na pessoa do Sr. Luiz Carlos de Oliveira e 

da Sra. Sueli Mendes de Brito Oliveira, pelo notável trabalho de destaque realizado por esse 

estabelecimento comercial em nosso município. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA; 520/2021 - 

Aplausos e Congratulações ao Sindicato Patronal Rural, em nome do seu presidente, Sr Luiz 

Carlos Ramos, pela atuação destacada em defesa da agropecuária no Município de Tatuí. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, RENAN CORTEZ; 521/2021 - Aplausos e 

Congratulações à 05ª Turma da Guarda Civil Municipal de Tatuí/SP, em razão da passagem em 

comemoração aos 15 anos de serviços prestados e pelo excelente trabalho e notável destaque 

no Município. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA; 522/2021 - Aplausos e Congratulações ao Sr 

Professor Abraão Vaz pelo brilhante trabalho como Professor na Escola Prof.ª Lienete Ribeiro e 

que hoje ocupa o cargo de Professor Coordenador. Autoria: RENAN CORTEZ. [PRES. VER. 



ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, senhor secretário. Pela ordem, vereador Eduardo 

Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor presidente, obrigado. Eu gostaria de solicitar 

a retirada de três Requerimentos: nº 2531, porque já foi anunciada a data do novo concurso 

pela prefeitura essa semana, e o nº 2533 e 2534, que o endereço do Requerimento está 

errado, e reformulo pra próxima sessão. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Gostaria 

de solicitar a retirada da Indicação nº 706/21. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: 

Solicito que a Luana faça a abertura do tempo para os vereadores se inscreverem para 

discussão dos Requerimentos e Moções. Só para informar os vereadores que tem dois projetos 

trancando a nossa pauta, isso tira a fala dos vereadores em 10 minutos. Então solicito às 

comissões que verifiquem esses dois projetos, que é um Projeto de nº 23 e o Projeto de nº 31, 

que está nas comissões. [VER. MICHELI VAZ]: Senhor presidente, eu me inscrevi faltando 10 

segundos e meu nome não está aí... tem alguma coisa errada. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS 

DE ABREU]: Está marcado aqui. Infelizmente, não tem o que fazer, nobre vereadora Micheli. 

[VER. MICHELI VAZ]: Todo mundo que se inscreveu está aí? [PRES. VER. ANTONIO MARCOS 

DE ABREU]: Todo mundo que se inscreveu... [VER. MICHELI VAZ]: Mas eu me inscrevi com 10 

segundos, e meu nome não foi, a tela está limpa lá... [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Doze vereadores... a senhora pode ter se enganado na palavra... posso voltar atrás... 

[VER. MICHELI VAZ]: Com 10 segundos e meu nome não entra? pode ver então... Então eu 

peço que meu tablet seja mudado. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Sim, mas... 

[VER. MICHELI VAZ]: Não, eu me inscrevi logo na sequência ali da Débora. [PRES. VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]:  O que nós podemos fazer é refazer a abertura, se todos os 

vereadores concordarem novamente, pode ser? [VER. MICHELI VAZ]:  Eu me recuso então a 

me inscrever nesse tablet aí... [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Então nós vamos 

fazer novamente a abertura, 60 segundos... Todo mundo concorda? [VER. MICHELI VAZ]:  

Obrigada. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Nobre vereadora, se inscreva no início, 

porque, se der algum problema, a gente pode ter... Pode abrir 60 segundos. Treze vereadores 

farão o uso da palavra. Três minutos e meio para cada vereador. O primeiro vereador a fazer o 

uso da palavra sou eu que vos fala. Então passo a presidência ao nosso vice-presidente Márcio 

Santa Rita. [PRES. VER. MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]: Boa noite, nobres pares. Agora 

quem tem a palavra é o nobre vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Boa noite a todos! Gostaria de cumprimentar nosso vice-presidente em exercício, 

todos os vereadores aqui presentes, a todos que estão nos assistindo pela nossa TV Câmara e a 

todos que estão presentes aqui na nossa câmara nos assistindo; cumprimentar também meu 

amigo Marcelo Gregório. Senhor presidente em exercício, eu vim falar do meu Requerimento 

nº 2513, aonde eu requeiro do prefeito que envie os balancetes mensais desde o início da 

intervenção feita pela prefeita Maria José até a presente data, e se houve déficit ou se houve 

superávit mensal neste período, apresentando os valores de cada mês e ano. Fiz esse 

Requerimento, porque eu estou muito preocupado com a saúde financeira do nosso hospital, 

muito preocupado! Eu, que sou um defensor daquela entidade, a Santa Casa, que estive 

presente na nossa Santa Casa, está muito complicado lá dentro, pelo que eu estou sabendo. 

Está acontecendo déficit, fizeram uma intervenção lá dentro, colocaram as pessoas para 

administrar o nosso hospital... e, nesses considerandos que foram feito a intervenção, tem que 

suprir esses considerandos. Se estava dando déficit, não tinha que dar déficit mais; se não 

estavam pagando salário, não estavam pagando FGTS e INSS, tem que ser pago. Então tem que 

suprir a necessidade da intervenção. E o que eu fico vendo lá dentro, eu vi em relação à Iris 



Viviane, me causa uma preocupação à minha pessoa. Estão mandando funcionário embora 

que era da minha época, que trabalhava bem, eu não sei se é por causa de mim que estão 

fazendo isso daí ou é perseguição com funcionário que gosta de mim lá dentro, eu não sei o 

que está acontecendo lá dentro. E, em resposta ao Requerimento meu, colocaram que era 

para fiscalizar lá. Então já peço para o meu assessor João que faça a marcação lá, que eu vou 

entrar lá dentro da Santa Casa para verificar isso daí, porque, se responderam isso para mim, 

eu vou lá, e doa a quem doer, doa a quem doer. Agora, se estão perseguindo pessoas lá 

dentro, eu quero saber in loco o que está acontecendo, eu quero saber in loco. E não é de hoje 

que eu estou por aqui com essa interventora, não é de hoje. Hoje é um desabafo que está 

acontecendo aqui dentro. Funcionário reclamando para mim, funcionário conversando comigo 

por telefone, que está acontecendo várias coisas lá dentro, e eu quero não acreditar nisso, 

porque eu vou verificar in loco. E se tiver alguma coisa, pode ter certeza, pode ter certeza aqui 

dentro, eu vou mandar para o ministério público o que tiver de errado lá dentro, eu vou 

mandar para o ministério público. E isso é um desabafo, porque está vindo não é de hoje, eu 

estou fazendo Requerimento em cima de Requerimento toda sessão na nossa Câmara 

Municipal, toda sessão estou fazendo Requerimento na nossa Santa Casa. Então ela que fique 

esperta comigo, porque eu vou fiscalizar ela do jeito que eu estou fiscalizando, e que ela 

responda direito. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. MARCIO ANTONIO DE 

CAMARGO]: Vamos dar continuidade, quem tem a palavra agora é o nobre vereador Claudião 

Oklahoma. [VER. CLAUDIO DOS SANTOS]: Boa noite, senhor presidente, nobres, mesa, público 

que nos assiste, público presente, boa noite a todos, menos para o Ary Domingues... 

brincadeira, Ary! Vou falar sobre o meu Requerimento aqui... Marcelo também, corintiano, 

Corinthians empatou ontem, era para nós ter ganhado, Marcelo! Também o Sandrinho, fera, 

seja muito bem-vindo, essa casa aqui é de vocês! Sobre o Requerimento que eu fiz dentre 

vários, mas o tempo aqui não colabora muito, um deles é sobre o nº 2576: quais ações a 

prefeitura tem tomado para o fomento das indústrias já instaladas lá no nosso parque 

industrial, porque aquilo lá está parecendo um cemitério, uma cidade abandonada. Esses dias 

eu estive lá visitando alguns empresários, poucos empresários que ainda bravamente e ainda 

permanecem lá, e os caras falou assim, “rapaz, estamos totalmente isolado aqui, parece até o 

Walking Dead mesmo; se nós precisarmos aqui do corpo de bombeiro aqui, nós estamos 

ferrado, não tem um acesso, não tem nada!”. Eu, se eu sou empresário, eu tinha sumido 

daquele lugar lá faz hora, porque não pode deixar um lugar daquele lá que gera emprego, gera 

renda tão abandonado como está lá. Então eu peço uma atenção à Prefeitura Municipal, que 

vá lá, secretário, prefeito, quem quer que seja, vá lá visitar aquele lugar, visita os empresários 

e, como eu colhi informações, colha informações e atenda o pessoal de lá também. Também 

outro Requerimento nº 2578, sobre instalar rastreadores em todos os veículos utilizados pela 

administração municipal. Tenho recebido denúncia de uso particular de carros da prefeitura... 

e gastando gasolina e tantas outras coisas e fazendo coisas de uso particular, de uso particular. 

E aí eu levantei que existem muitos benefícios para que coloque-se o rastreador: bem 

monitorar os locais frequentados pelos veículos públicos, segurança para o motorista, 

paciente, alunos, funcionários, coleta de informações, velocidade, trajeto, consumo de 

combustível, além do auxílio da tecnologia. Estive em contato com o secretário de mobilidade 

urbana de Capivari, Mauro Júnior - fica aqui um abraço para ele - o qual ele me atendeu muito 

bem e me falou que hoje a prefeitura de Capivari tem como mensurar todos os dados, coletar 

informações e tomar decisões baseadas em gráficos e resultados. Isso gera economia e 



segurança. Também me falou que a empresa que venceu lá foi a Deivison Net, que cobra de R$ 

42 a R$ 78 reais, dependendo da função do monitoramento, e isso é muito bom e excelente. 

Também estive em contato com a prefeitura de Bauru, a qual mandaram um e-mail, também 

eles estão muito felizes lá com o monitoramento. Também parabéns ao Marquinho pelas 

palavras aí, foi muito firme no que ele falou, e é triste mesmo a gente ouvir tudo isso, 

principalmente vindo de dentro da Santa Casa; “ah, coloquei até hora a mais... quem que 

nunca fez isso?”, “ah, hora a mais, o dinheiro não é nosso mesmo, dá para pôr a mais aí...” 

então ferro no povo. Boa noite, senhor presidente, boa noite a todos. [PRES. VER. MARCIO 

ANTONIO DE CAMARGO]: Continua a palavra. Agora quem fala é a nobre vereadora Micheli 

Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a todos! Infelizmente o tempo é muito curto, mas eu 

quero fazer um agradecimento ao Bispo Nilto, que recebeu uma Emenda Parlamentar do 

deputado federal Jefferson de Campos no valor de R$ 261 mil. Na verdade, a pedido do Bispo 

Nilto, a nossa cidade recebeu uma Emenda Parlamentar. E eu acho muito importante isso e 

nós temos que agradecer. Independente de quem venha a Emenda, nós temos que agradecer, 

é o mínimo de educação que nós podemos ter, tá? Hoje nós estamos recebendo uma 

manifestação popular, quero parabenizá-los pela coragem, pela atitude. E eu quero dizer que 

eu e o vereador Fábio Villa Nova, nós já fizemos vários Requerimentos pedindo explicações, 

listas de funcionários, horas extras, salários-bases, porque isso é dinheiro público, e a função 

do vereador é fiscalizar. Então estamos aqui fazendo Requerimento semanalmente em várias 

situações, e uma delas é essa questão da Santa Casa. E nós estamos aguardando a resposta, 

porque infelizmente, desde o começo do ano, nós estamos aqui lutando para ter algum tipo de 

resposta. Mas eu quero garantir às pessoas que estão se manifestando aqui hoje, que, se não 

houver resposta, nós vamos procurar o ministério público e vamos tomar medidas cabíveis, 

porque não dá para ficar desse jeito. O que que nós estamos fazendo aqui se não é fiscalizar? 

Aí nós fazemos o Requerimento, eles respondem de qualquer forma! De duas, uma: ou 

pensam que nós somos retardados ou eles são retardados, porque respondem de qualquer 

forma, isto é, quando responde. Isso é um desrespeito com nós, vereadores, porque nós 

estamos aqui trabalhando, fiscalizando e nós não temos como fiscalizar, porque não tem 

resposta! Então eu quero parabenizar as pessoas que estão aqui se manifestando, que tiveram 

a coragem de estar daqui hoje, e dizer que nós estamos em cima, sim, e que, se não houver 

resposta, se não houver resposta convincente, porque qualquer coisa não dá para receber 

também, né? Nós vamos procurar e tomar as medidas cabíveis. E para encerrar a minha fala, 

ainda quero falar sobre a dengue, infelizmente. Semana passada, gente, é uma vergonha, eu 

fui na prefeitura e vi lá a piscina, lá, eu acho que era uma criação de dengue aquilo. Estão tão 

preocupados com a inauguração da prefeitura nova, que me mandaram um convite que eu 

não sei nem quanto custa quilo, um convite chiquérrimo para a inauguração... e não estão 

nem cuidando da questão da água que está lá, do espelho de água. Bom, hoje já deve ter 

limpo, porque a inauguração vai chegar, no mínimo devem ter limpado a casa. E também 

questão das pessoas da UPA que foram demitidas, que... eu estou sabendo do falecimento de 

um ex-funcionário que faleceu de nervosismo. Eu sinto muito, os meus sentimentos, nós 

estamos aqui para lutar pela verdade. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, 

nobre vereadora Micheli. Vereador Eduardinho. [VER. JOSÉ EDUARDO DE MORAIS 

PERBELINI]: Senhor presidente, mesa, nobres pares, guarda civil municipal, pessoas que estão 

na plateia e que nos assistem, funcionários da Santa Casa, vocês devem correr sim atrás dos 

seus direitos, parabéns pela iniciativa. Eu venho falar sobre um Requerimento que fiz devido à 



escola João Florêncio, aonde está tendo a vacinação do Covid, eu acho que tem que ter uma 

fila, senhor presidente, para prioritários, o qual idoso, mulher gestante, criança de colo, 

amamentando, eles não têm essa fila, então eles entram na fila. Mas eu levei uma criança 

autista de 33 anos para tomar vacina, e não foi porque eu levei, se as pessoas chegarem e 

perguntar para o funcionário, eles colocam na frente, mas e quem não pergunta? No mesmo 

dia eu vi uma senhora com um menino de quatro anos e o outro no peito mamando, ela 

esperou a vez. Então eu acho que eles têm que ter uma fila prioritária; idoso, gestante, autista, 

deficiente, para serem atendidos, não precisa procurar para ver se eles têm direito, eles já têm 

o direito. O atendimento é rápido, são seis pessoas preenchendo as carteirinhas, mas, na hora 

da vacina, eles têm que esperar. E lembrando a todos que a Concha agora faz vacina a noite, 

das quatro horas às oito horas. Então os veículos que aderem à prefeitura aí agora vão tomar 

vacina na Concha à noite. Eu quero falar da Moção de Aplauso da cabo militar, a senhora 

Tatiana Bueno: “É com grande alegria que esse vereador José Eduardo Moraes Perbelini vem 

prestar Moção de Aplauso à senhora Karina, Cabo da Polícia Militar, nascida em Tatuí a 18 de 

setembro de 1983. Sendo filha mais nova do casal, senhor Mauro de Fátima Bueno, senhora 

Maria Aparecida Oliveira Bueno, e sua única filha Cristina Aparecida Bueno Ciaca. Sua infância 

girou em torno da cidade de Tatuí, no bairro Parque Marajoara. Fez o ensino fundamental e 

ensino médio no colégio Semíramis Turelli Azevedo. Em 2004, formou-se em trabalho na 

diplomata Indústria e Comércio de Artigos de Viagem Limitada; em 2009, trabalhou no Lar São 

Vicente de Paula como auxiliador de enfermagem, pois era formada desde 2008. Como auxiliar 

de enfermagem, em 2011, concluiu o curso técnico em enfermagem na escola técnica Gualter 

Nunes. Atualmente, devido a pandemia, atua somente na ronda escolar, pretendendo voltar 

nas aulas de 2022 com o programa Proerd. Ela já foi nomeada a cabo militar Tatiane Bueno 

para fazer o trabalho Proerd, combatendo as drogas na escola. Então essa Moção de Aplauso 

que eu fiz foi pelo trabalho do Proerd, que todas as pessoas que tiveram palestras com o 

Proerd, antigamente era o soldado Bonfim, agora ficou na responsabilidade da senhora Karina, 

então ela é importante. E lembrando ao senhor presidente que as crianças, no próximo 

uniforme, se for possível, eu vou falando em tribuna de novo, na manga deles ter o disc 100 ou 

181, que garante a segurança das crianças na escola; uniforme, pode pôr e qualquer marginal 

perto da escola vão ver que as crianças estão bem-informados. Boa noite a todos! Vocês da 

Santa Casa estão de parabéns, boa noite. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: 

Obrigado, nobre vereador Eduardinho. Com a palavra, vereadora Débora Camargo. [VER. 

DÉBORA CAMARGO]: Boa noite, presidente, boa noite, nobres, boa noite aos que estão nos 

assistindo, se manifestando, boa noite, sejam bem-vindos. Eu vou falar hoje de um 

Requerimento que é o nº 2520; eu já fiz um anteprojeto no início desse ano a respeito da lei 

federal nº 13935. Essa lei, ela dispõe que os municípios consigam se inscrever para conseguir o 

trabalho multidisciplinar nas escolas públicas municipais. E teria até dezembro do ano passado, 

mas, devido a pandemia, foi ampliado. Então queria ver se o prefeito tem esse interesse. Seria 

muito bom para as crianças, teria, tanto a assistente social, como o psicólogo nas escolas, e 

isso ajudaria muito nas demandas; muitas crianças vão muitas vezes com fome só para comer 

nas escolas; tendo lá um profissional como psicólogo, como assistente social, já facilitaria 

muito essa questão social. Eu também fiz um outro Requerimento aqui, o nº 2519, que é para 

os funcionários públicos, para os servidores públicos: se há a possibilidade de firmar um 

convênio com um plano de saúde que contemple áreas médicas, laboratoriais, além de toda a 

rede hospitalar para os demais procedimentos, porque existem muitos funcionários que eles 



trabalham com as demandas e eles passam por dificuldade quando eles precisam ser 

acolhidos. Então seria muito bom se firmasse um convênio para os colaboradores, os 

funcionários públicos. Boa noite. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre 

vereadora Débora. Com a palavra, vereadora Gabriela Xavier. Declinou. Com a palavra, 

vereador Paulinho Moto. [VER. PAULO SERGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite a todos, 

boa noite ao público presente, todos os nobres vereadores, boa noite, Sandrinho, 18º 

vereador, o Marcelo Guari e as mulheres que estão aqui hoje reivindicando. Senhor 

presidente, eu quero fazer menção, eu fiz vários Requerimentos, mas, como já disse aqui, já 

cobramos outras vezes, a resposta é sempre Control C + Control V. Então é uma vergonha 

muitas vezes a resposta que a gente recebe, mas estamos lutando para que melhore. Eu fiz um 

Requerimento com alguns outros vereadores, o nº 2585, que fala da lei Aldir Blanc, que prevê 

auxílio financeiro ao setor cultural, regulamentada pelo Governo Federal, verba para ajudar a 

cultura na nossa cidade. Tatuí é reconhecida como a capital da música, uma cidade cultural, 

terra do doce, enfim, todo mundo já sabe que Tatuí é cultura. Três bilhões é liberado para os 

estados; um bilhão e meio para o estado de São Paulo, para dividir entre as cidades, para 

apoiar a cultura na nossa cidade. Pois bem, recursos são repassados, mas eu fui eleito, senhor 

presidente, nobres vereadores e quem nos assiste, eu fui eleito para defender a família, para 

defender princípios e valores. E a pergunta aqui é o seguinte: apresentar a lista atualizada de 

todos os artistas beneficiados; apresentar valores recebidos por cada artista e critérios do 

grupo fiscalizador. Existe um grupo que fiscaliza isso, e sabe que muitas vezes nós vemos aqui 

no jornal uma companhia fazendo um teatro de “as masoquistas” dentro do CEU das Artes. 

Para mim, é uma afronta, é uma vergonha isso, sabe por quê? Porque dinheiro público que foi 

investido ali para fazer... não estou falando de quem fez, gente, estou falando da fiscalização. 

Não sou homofóbico, nada, mas tem princípios e valores que não se negocia. Valores da 

família, valores de princípios que nós acreditamos não dá para negociar. Aqui na capa do 

jornal, pessoas seminuas fazendo um teatro dentro do CEU das Artes, onde vai crianças 

aprender ballet, meninas para aprender ballet, meninos para jogar basquete, andar de skate. 

Então para mim é uma vergonha. E nós estamos cobrando aqui como é que esse grupo 

fiscalizador fiscaliza isso, como é que é liberado isso para fazer qualquer peça de teatro. Para 

mim, isso aqui não é cultura, gente. Sabe a cultura aqui, ó? A pergunta é: sabe o que é 

masoquismo? “Perversão caracterizada pela obtenção de prazer sexual a partir de sofrimento 

e de humilhação.”. Isso para mim não é cultura, infelizmente não é cultura. Eu sou defensor da 

família, defendo princípios e valores e quero acreditar que isso não vai acontecer de novo, 

senhor presidente. Muito obrigado, boa noite a todos. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Obrigado, nobre vereador Paulinho Motos. Com a palavra, vereador João JJ. [VER. 

JOÃO FRANCISCO DE LIMA FILHO]: Boa noite, senhor presidente, boa noite, mesa, nobres 

pares, pessoal que nos acompanha na câmara aqui e o pessoal que nos acompanha pela 

internet. Também quero deixar registrado aqui um abraço à família Mirrinho, me mandou 

mensagem aqui que está acompanhando a gente aí. Senhor presidente, eu fiz esse 

Requerimento nº 2517: Requer do prefeito que informe a possibilidade de cadastramento das 

famílias nas áreas rurais; com a falta de água que se encontra, eu também já morei no sítio, eu 

sei que é uma dificuldade muito grande. Então várias pessoas já fez alguns Requerimentos 

falando da área rural... eu sei que a demanda às vezes é muito grande, mas a gente tem que 

pensar com carinho, porque, de repente, nessa casa, nas áreas rurais, têm o pessoal; além de 

enfrentar a dificuldade das estradas de terra, também, de repente, pode ter algumas pessoas 



com dificuldade familiar, doenças. Então, que o Executivo pense com carinho para poder estar 

nos atendendo. Também queria falar do Requerimento nº 2562, aonde a gente fez com vários 

vereadores em conjunto falando lá do Bela Vista. Eu acho que não é muito difícil, precisamos 

pensar também naquele pessoal que enfrenta aquela dificuldade; algumas ruas, já falei isso 

aqui no passado, algumas ruas que precisa ser patrolado ou, de repente, até mesmo um 

cascalho, porque o pessoal, quando chove, é difícil. Então a gente foi, vários vereadores fazer 

essa visita lá, e a reivindicação deles, eu acho que é justa, porque eles pagam IPTU como nós 

todos pagamos, e a gente acredita que não é tão barato esse IPTU deles lá também, então é 

merecido. Muito obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: 

Obrigado, nobre vereador João JJ. Com a palavra, vereador João Éder. [1º SEC. VER. JOÃO 

ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite, senhor presidente, boa noite, vereadores, ao público 

presente, também aqueles que nos acompanham pelas redes sociais, um abraço especial ao 

Marcelo. Eu gostaria de comentar a respeito dos Requerimentos que nós tratamos a respeito 

da agricultura, dois deles pedindo informações do secretário senhor Itamar Borges, secretário 

estadual de Agricultura e Abastecimento do Estado, a respeito de um ofício que nós 

entregamos em mãos, assinado por vários vereadores, inclusive pelo próprio prefeito 

Professor Miguel, solicitando alguns benefícios para o desenvolvimento da agricultura aqui na 

nossa cidade, entre eles a emissão da guia de trânsito animal aqui em Tatuí, equipamentos 

para a patrulha agrícola - isso em favor dos agricultores familiares - e também que o município 

seja visto na rota investimentos do agronegócio. Nós entregamos esse Ofício em mãos ainda 

no mês de junho; passados dois meses, nós entendemos que já é tempo de ter uma posição, 

pelo sim ou pelo não, nós temos a obrigação de dar o retorno à população que nos cobrou em 

relação a esses benefícios. Então comentar a respeito desses Requerimentos e também sobre 

o Requerimento nº 2568, em que nós solicitamos a criação de um projeto estratégico para o 

desenvolvimento da agropecuária em nosso município. Nós entendemos que nós temos, a 

exemplo do plano diretor que norteia o desenvolvimento de ações públicas no período de 10 

anos, nós precisamos ter também um norte em relação à agricultura, à pecuária, que hoje são 

ferramentas que dão sustento a tantas famílias e também geram renda, geram emprego para 

nossa população. Então nós pedimos atenção a essa medida que com certeza tem muito 

ajudar a nossa população. Endossar e complementar as palavras do vereador João JJ, 

observações importantes, e também falar a respeito da Moção de Aplausos que nós assinamos 

ao Luiz Carlos Ramos que, à frente do Sindicato Patronal Rural de Tatuí, tem feito um grande 

trabalho. [VER.RENAN CORTEZ]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, público que 

nos assiste, estender também os meus parabéns aqui também ao Ramos; e gostaria de falar 

também sobre o Requerimento do vereador que tem a fala e outros vereadores, a questão da 

equiparação de professor do PEB 1 e PEB 2. Um assunto que já foi levantado nessa casa em 

outros momentos, porém nós estamos pedindo essa avaliação novamente. É um 

Requerimento que tem embasamento e talvez seja o momento oportuno, se assim avaliado 

como justo; o Fundeb vem agora com uma mudança de percentuais, o qual pode se tornar 

exequível financeiramente essa questão. Então vem em um momento muito oportuno para 

que seja avaliado de forma carinhosa e justa e, se possível, executado no nosso município. 

Obrigado pelo aparte, vereador. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre 

vereadores. Com a palavra, vereadora Cintia Yamamoto. Declinou. Com a palavra, vereador 

Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO VILLA NOVA]: Boa noite, presidente, demais membros da mesa, 

nobres pares, pessoal que assiste a gente pela TV Câmara, público presente. Vou iniciar 



falando do meu Requerimento, é o terceiro Requerimento que eu peço para o poder público 

se a prefeitura tem interesse em restabelecer o convênio com o Tiro de Guerra de Tatuí. Os 

dois primeiros Requerimentos, como já foi falado, Control V + Control C, a resposta do 

secretário jurídico foi a mesma, que o Exército não tinha manifestado interesse para 

estabelecer o convênio. Só que eu fiz também o Requerimento para o Exército, e o Exército 

manda aqui, ó, passo a passo, a gente pode mandar lá para a prefeitura, o secretário jurídico 

analisa isso daqui, aí ele vê como que ele pode fazer para restabelecer o convênio ou não. O 

que eu quero saber é se tem interesse ou não, não é para enrolar, é falar sim ou não, se tem 

interesse que vai pra frente, se não tem interesse, acaba por aqui também, mas a gente sabe 

que daí não vai ter interesse. O Tiro de Guerra, além das atividades militares era é muito 

importante para a sociedade tatuiana, fazia arrecadação de alimento, agasalho, participava da 

campanha antirrábica. E eu citei em abril, durante o maior surto epidêmico acho que do país 

de dengue, que o Tiro de Guerra poderia estar auxiliando os agentes de controle de endemias 

no controle do surto de dengue. Por falar em dengue, fiz um Requerimento aqui também no 

qual eu peço quantas pessoas foram diagnosticadas com dengue no mês de agosto. A dengue 

está voltando aí, pessoal, está tendo casos... a dois meses atrás, desculpa, duas semanas atrás 

tivemos fumacê lá no Doutor Laurindo; amanhã e depois vai ter fumacê no Jardins de Tatuí, e é 

muito importante que a gente aqui fique atento à dengue, porque só depois que a gente 

começou a falar sobre a dengue é que a gente viu a prefeitura começar a se mobilizar. E 

principalmente depois, Micheli, que a gente levou o caso ao Ministério Público também, a 

prefeitura começou a tomar algumas medidas efetivas. Queria parabenizar o Claudião pelo 

Requerimento sobre o Distrito Industrial que está abandonado, Cláudio, ali é uma situação 

ruim. Semana passada eu falei sobre geração de empregos, questionei a prefeitura quais as 

medidas que o poder público está tomando para gerar emprego aqui na cidade; emprego é a 

principal necessidade do tatuiano; e conclamei os meus nobres pares aqui a sempre estarem 

lembrando do tema, porque esse assunto eu vou estar sempre falando recorrentemente aqui 

nesta Tribuna. E parabéns, Cláudio, por ter feito esse Requerimento. Uma boa noite a todos. 

[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Fábio Villa Nova. Com a 

palavra, vereador Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor presidente, 

nobres vereadores, público aqui presente, pessoal que está assistindo pela TV Câmara. 

Primeiramente gostaria de agradecer ao senhor presidente de esforçar aí para ter um tempo 

maior para os vereadores, por mais ainda que não seja o ideal, para a gente conseguir ter fala 

aqui nesta câmara... que tem a farra da saúde e tem a farra do declínio aqui também de falas... 

para a população que está nos assistindo. Senhor presidente, gostaria de primeiro fazer 

menção em relação à UPA de Tatuí, rapidamente, em relação a essa OS Beneficência 

Hospitalar; a gente pressionou aqui para sair a UPA passada e, pelo jeito, trocamos seis por 

meia dúzia, vereadores. Eu estava fazendo uma reflexão, vereadora Micheli, que significa a 

palavra beneficência: “ato, prática ou virtude de fazer o bem, de beneficiar o próximo, 

filantropia”, que é exatamente o contrário do que essa OS; demora de sete a oito horas o 

atendimento, atendimento de má vontade, não tem... cinco segundos o exame clínico dos 

médicos lá, quando há o exame clínico, e daí eu estou questionando até quanto tempo vai ficar 

essa gente aí, porque só pode parecer esquema. Essa gente aí pode ser tratado aí de 

campanha eleitoral, tratado de amigo do PSDB... então quero saber, nós estamos com prefeito 

novo, quando que vamos mudar isso daí. Em relação à dengue, quantos casos de óbito por 

dengue hemorrágica nós temos em Tatuí, faço a pergunta novamente aqui; Fábio Villa Nova já 



fez, eu já fiz, se eu não me engano, vereadora Micheli, Paulinho fizeram também, e faço 

novamente, e fiz uma Indicação de um estudo da Fiocruz, que Tatuí tem que ser incluída para 

o combate à dengue. Deixa eu fazer uma relação aqui no caso da farra da saúde. Eu fiz 

Requerimento nessa casa de leis e a prefeitura ainda não respondeu os Requerimentos para a 

gente investigar. E daí, vereadora Micheli, eu acho que tem uma coisa a mais do que a gente 

pegar e levar ao ministério público, nós temos que abrir uma comissão de inquérito nesta 

Câmara Municipal para investigar o porquê que você tem pagamento ou pelos menos supostos 

pagamentos de hora extra... e aqui, ó, fiz dois Requerimentos pedindo vários detalhes e peço 

para a prefeitura de Tatuí para que detalhe para a gente; que, se não tem culpa no cartório, 

detalhe. E daí vamos abrir uma comissão de inquérito. Eu me proponho, a Micheli também... 

nós já temos dois aqui, Paulinho também, nós já temos três. Então... mas eu preciso de seis 

assinaturas aqui, vereadores, para isso. Eu me proponho a inscrever isso daí. Terceiro: 

vereador, eu queria só fazer uma correção em relação ao vereador Paulinho: Aldir Blanc é uma 

lei de auxílio, ela não é lei para avaliar espetáculo. Então primeiro isso daí. Segundo... calma aí, 

calma aí... segundo, eu não sou da base do governo, não sei se o senhor é, o senhor parece 

que é, eu não sou; e eu, vereador, o que eu faço? Eu fiscalizo. E eu fiscalizei a Aldir Blanc. E daí 

eu coloco meu nome aqui em fogo que foi muito bem-feito o que a Secretaria de Cultura fez. 

Terceiro: o senhor é defensor da família, esqueça a peça de teatro, o senhor tem que lembrar 

aqui o seguinte: nós estamos aqui com problema da inflação no país, de desemprego, isso que 

destrói a família. Fake News da covid-19, nobre vereador, que fala que cloroquina... isso que 

destrói a família. Obrigado, senhor presidente... viu, presidente, só uma questão: a questão de 

teatro, vereador, masoquismo... nós temos que discutir isso daí, vereador... isso é uma das 

maiores causas de suicídio... nós temos que refletir ((inaudível)) sociedade isso. Obrigado, 

senhor presidente. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Vocês discutem fora da 

tribuna, gente... Eduardo, Eduardo... Eduardo e Paulinho, vocês podem verificar depois... 

Democracia, cada um tem que respeitar um ao outro, mas nós precisamos de respeito aqui 

dentro, é isso que a gente precisa. A gente pede mais uma vez. Paulo, passou o tempo, corte, 

que a discussão vai fora. Próximo a fazer o uso da palavra é o vereador Márcio do Santa Rita. 

Entenda que a gente aqui, na presidência, a gente tem que tomar as devidas providências. 

[VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, nobres pares, público 

presente, público que nos assiste pela TV Câmara. Eu acho que, em primeiro lugar, nós temos 

que ter respeito aqui de ambas as partes aqui os vereadores. E se existe algum vereador que 

tem dúvida, tem que investigar, tem que fiscalizar, eu acho que é prerrogativa de cada um. 

Agora, subir aqui na Tribuna e fazer oba-oba é fácil. Só que, desde que não prove ao contrário, 

qualquer cidadão tem direito de se defender, qualquer um. Eu estou aqui para falar para o 

público que está presente e para todos aqueles que nos assistem pela TV Câmara e para os 

nobres pares. Eu não estou aqui para dar ouvido às pessoas que só ficam criticando, que só 

ficam sabe o quê? Fazendo de conta. Nós estamos aqui para dar resposta para a sociedade, 

para as pessoas de bem, não para picaretas, muitas das vezes, que ficam fazendo oba-oba. 

Então eu quero falar referente ao Requerimento de minha autoria nº 2551, que fala referente 

à saúde pública: informe sobre a possibilidade da aquisição de novos computadores para a 

“ESF- Estratégia Saúde da Família” Roseli de Oliveira Camargo, no Jardim Santa Rita de Cássia. 

Estou questionando, eu acho... eu acho, não, tenho certeza que o papel do vereador 

realmente é fiscalizar, questionar independente de quem seja o gestor, mas temos que 

respeitar um ao outro aqui e isso é de grande importância... e não dá ouvido para cornetas. Eu 



quero falar também referente ao meu Requerimento de minha autoria nº 2552/21: Requer do 

Prefeito para que informe sobre a possibilidade da realização da “Feira da Saúde” no Jardim 

Gramado, Jardim Novo Horizonte e Residencial Vida Nova Tatuí (Pacaembu). Quero falar do nº 

2550: Requer do Prefeito para que informe a possibilidade da instalação de uma academia ao 

ar livre e de playground na “Praça da Música” no Jardim Santa Rita de Cássia. Tenho 

questionado várias situações não só no bairro Santa Rita, mas na nossa cidade e 

principalmente daquela região Santa Rita, Novo Horizonte, Jardim Gramado, Vida Nova, Bairro 

Tanquinho. Como morador daquela região, eu me sinto no devedor e na obrigação de 

questionar o Poder Executivo e também fiscalizar. Tenho participado de várias ações dentro 

daquilo que está dentro do meu alcance. Sempre fiz o meu papel como representante, por 

isso, até então, graças a Deus, primeiramente, estou aqui a segunda vez como vereador da 

nossa cidade. Muito obrigado e tenha uma boa noite a todos. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS 

DE ABREU]: Obrigado, vereador Mário Santa Rita. Nós vamos colocar em votação os 

Requerimentos. APROVADOS os Requerimentos por unanimidade, votação encerrada. Coloco 

em votação as Moções. APROVADAS por unanimidade. Requerimentos ao prefeito: nº 2512 a 

2514, 2516 a 2538, 2540 a 2554, 2557 a 2565, 2567 a 2572, 2574 a 2592/2021; Requerimentos 

às Comissões: nº 2515, 2539, 2555, 2556, 2566 e 2573/2021. Que o senhor Secretário proceda 

à leitura dos Projetos de Lei do Legislativo.  [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: 

*Projeto de Lei nº 74/2021. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI. Assunto: Dispõe 

sobre a inclusão permanente no calendário oficial “Marcha para Jesus” no Município de Tatuí e 

dá outras providências. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Às comissões. [1º SEC. 

VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Projeto de Lei nº 75/2021. Autoria: JOSÉ EDUARDO 

MORAIS PERBELINI, GABRIELA XAVIER. Assunto: Dispõe sobre a obrigatoriedade de Instalações 

de Circuito Interno de Filmagem em Pets Shops e Hotéis para cães e gatos. [PRES. VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Às comissões. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: 

*Projeto de Lei nº 76/2021. Autoria: GABRIELA XAVIER. Assunto: Dispõe sobre a denominação 

de “Angelo Cortez”, a Rua 03 do Loteamento Residencial Parque das Flores I, no município de 

Tatuí e dá outras providências. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Às comissões. Que 

o senhor secretário proceda à leitura dos Votos de Pesar dessa sessão. [1º SEC. VER. JOÃO 

ÉDER ALVES MIGUEL]: *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: CARLOS ALBERTO OLIVEIRA 

SANTOS. Autoria: Fábio Villa Nova e Renan Cortez. NICO CABELEIREIRO. Autoria: Câmara 

Municipal. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Mais uma vez eu peço para as 

comissões, que tem dois projetos segurando a pauta, trancando a nossa pauta, que é a ordem 

do dia. Então tem dois projetos que estão... tem dois projetos de lei trancando a nossa pauta, 

que é o nº 23/2020 o 31/2020. Então eu peço uma atenção em relação a esses dois projetos, 

porque os vereadores estão cobrando tempo para falar e está dependendo desses dois 

projetos da gente mesmo. Tem mais um Voto de Pesar, o João vai fazer a leitura. [1º SEC. VER. 

JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]:  *Voto de Pesar em nome da família de EDUARDO DE OLIVEIRA. 

Autoria: Paulinho Motos. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Um minuto de silêncio 

como homenagem póstuma aos falecidos ((Minuto de silêncio)). Gostaria de agradecer a 

presença de todos os vereadores, a todos que estão nos assistindo pela nossa TV Câmara, a 

todos presentes aqui na casa e que estão assistindo, sejam muito bem-vindos. E agradecer 

também à nossa guarda municipal e aos nossos funcionários da nossa câmara municipal. Uma 

boa noite a todos e que Deus nos abençoe. E nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o 

Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Para ficar constando, lavrou-se 



esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos oito dia do mês de setembro do 

ano de dois mil e vinte e um. 

         Sala das Sessões, 08 de setembro de 2021. 
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